

## Jelang Hari Raya Idul Fitri, Persit KCK Kodim 0716/Demak Ikuti Pameran Bazar UMKM

**Muhammad Makruf - [DEMAK.KLIKINDONESIA.ID](http://DEMAK.KLIKINDONESIA.ID)**

Apr 13, 2023 - 04:21



*Dalam bazaar kali ini, Persit KCK Cab XXXVII Dim 0716/Demak menyediakan 200 paket sembako yang terdiri dari Minyak Goreng, telur dan Gula pasir*

DEMAK-Persit KCK Cabang XXXII Dim 0716/Demak ikut ramaikan pelaksanaan Bazar Ramadhan yang digelar oleh Pemerintah Kabupaten Demak dalam rangka memperingati hari jadi Kabupaten Demak ke-520 dan menjelang hari raya Idul

Fitri Tahun 1444 Hijriyah yang dilaksanakan di Lapangan Desa Bogosari Kecamatan Guntur Kabupaten Demak. Rabu 12/04/2023.



Berbagai stand disediakan dalam acara yang bertajuk "Bangkit Bersama untuk Demak Bermartabat, Maju dan Sejahtera," ini. Mulai dari produk sembako, makanan ringan, aneka cemilan, pakaian, makanan khas daerah, dan lainnya tersedia di pasar murah kali ini.

Tak hanya itu, berbagai doorprize dari berbagai instansi dan sponsor juga disediakan. Dengan doorprize utama 2 kulkas, 1 mesin cuci, 1 sepeda gunung, 1 tv led dan berbagai hadiah menarik lainnya.

Dalam kegiatan tersebut turut dihadiri Bupati Demak, Ibu Eisti'anah, Wakil Bupati Dmk. Bpk KH Ali Maksum MSI, Dandim 0716/Demak di wakili Kasdim 0716/Dmk Mayor INF Supriyono, Kapolres Demak d wakili Kabag OPS, Sekda kab Dmk. Bpk Ahmad Sugiarto, Kepala BAZNAS kab Dmk. Bpk Susianto, Camat GTR BPK Ali Mahbub SH beserta tamu undangan.

Dalam sambutannya, Bupati Demak Hj Eisti'anah SE menyampaikan kegiatan bazaar ini bertujuan untuk membantu menyediakan kebutuhan masyarakat menjelang hari raya Idul Fitri. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat Bogosari dan sekitarnya. Bupati juga berharap semoga masyarakat yang datang adalah masyarakat yang benar-benar membutuhkan sehingga dapat tepat sasaran.



Dalam bazaar kali ini, Persit KCK Cab XXXVII Dim 0716/Demak menyediakan 200 paket sembako yang terdiri dari Minyak Goreng, telur dan Gula pasir. Untuk harga 1 paket sembako dihargai Rp 50.000.

Kepala Staf Kodim 0716/Demak Mayor Inf Supriyono saat dikonfirmasi dilapangan menyampaikan "Ini merupakan bentuk kepedulian kami kepada masyarakat dalam membantu memenuhi kebutuhan sembako dengan harga lebih terjangkau dan lebih murah di Bazar Ramadhan ini ketimbang di tempat lainnya", ungkapnya.

Menurutnya, tingkat kebutuhan pokok mulai meningkat menjelang lebaran Idul Fitri 1444 H/2023 M, dan ini biasa terjadi setiap tahun. Namun demikian, tentunya kita harus berbuat sesuatu untuk meringankan beban masyarakat salah satu caranya dengan membuka Bazar Ramadan seperti yang dilakukan Persit.

"Paling tidak melalui Bazar Ramadan ini masyarakat bisa mendapatkan Sembako dengan harga lebih rendah dari pasaran", ujarnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak